



OLIVIER ET MARGOT PARMIL LES MEILLEURS A ISOLA !

Encore un beau week-end de courses à Isola 2000 pour la Mazda n°4 d'Olivier et Margot.

Tous les deux parmi les meilleurs de l'Elite et de l'Elite Pro avec un nouveau podium pour Margot sur la piste la plus technique de la saison avec son célèbre « escargot ».

Meilleur temps de la 1ère qualification et 3ème de la seconde, Margot maintenait sa 2ème place en finale du premier jour face à des adversaires redoutables. Le lendemain, elle terminait au pied du podium à égalité de points avec le 3ème après une magnifique finale où elle prenait la 3ème place. 3ème aussi désormais du classement général, elle s'affirme comme l'une des grandes favorites du trophée en Elite cette saison.

Pour Olivier, un beau week-end aussi qu'il termine en beauté. Une première journée gâchée par une petite erreur au dernier tour de la 1ère séance de qualification alors qu'il était dans les temps des meilleurs. Mais le lendemain, **un pilotage quasi parfait et le 3ème temps de la première qualification !** 4ème au cumul des deux manches, devant le triple vainqueur de l'Andros, Jean Baptiste Dubourg, leader du classement général. 4ème aussi de la « super pôle » devant les caméras de l'Equipe TV. **Une 4ème place qu'il préserve brillamment en finale pour terminer au pied du podium et à la 6ème place du classement général de l'Elite Pro.**

Lui aussi confirme après son podium de Val Thorens qu'il peut figurer parmi les favoris, au sein de l'écurie Saintéloc, toujours en tête du classement par équipes.

Prochaine Course
SERRE CHEVALIER
19-20 JANVIER

